
No Japão, Governo de Minas se reúne
com Panasonic em busca de investimentos
sustentáveis
Ter 14 novembro

O governador  Romeu Zema se reuniu nesta terça-feira (14/11) com dirigentes da Panasonic na
sede da empresa japonesa, em Tóquio. A companhia reforçou os planos de expansão em Minas
Gerais e apresentou seus investimentos em hidrogênio verde. A Panasonic é uma das líderes
mundiais na fabricação de eletroeletrônicos e está ampliando sua fábrica em Extrema, no Sul de
Minas.

O crescimento das operações vai resultar em cerca de 250 novos empregos permanentes para os
próximos dois anos no município. A multinacional é um dos exemplos de que uma boa relação
entre estado e empresa podem potencializar os investimentos e gerar ainda mais empregos para a
população.

Atração de investimentos

A missão internacional do Governo de Minas à Ásia tem o objetivo de atrair mais investimentos
estrangeiros para o estado e, com isso, aumentar a geração de empregos e renda de qualidade em
Minas.

Liderada pelo governador Romeu Zema, a comitiva tem realizado diversas reuniões com
executivos de empresas que se interessam em investir em Minas, bem como aqueles que já
possuem negócios no estado e planejam expandir suas operações.

“Estamos aqui discutindo novas possibilidades. A Panasonic está muito preocupada em avançar
com soluções para energias renováveis e fabricação de produtos ambientalmente sustentáveis. Ou
seja, está completamente alinhada ao desejo do Governo de Minas, que tem como prioridade
reduzir as emissões de carbono. Tanto que fomos os primeiros a aderir à campanha Race to Zero,
onde vamos chegar em 2050 com emissão zero de CO2 na economia mineira”, afirmou o
governador.

Com uma sólida política de atração de investimentos, na casa dos R$ 380 bilhões atraídos desde
2019, o estado conta com um ambiente de negócios mais simplificado, por meio do programa Minas
Livre Para Crescer, da Secretaria de Desenvolvimento Econômico (Sede). Há, ainda, uma parceria
de sucesso com a Secretaria de Estado de Educação (SEE/MG) para mapear a necessidade de
mão de obra e oferecer qualificação profissional por meio do programa Trilhas de Futuro. Outro
diferencial mineiro é o ecossistema de inovação em franco crescimento, contando com importantes
políticas estaduais de incentivo. Aspectos como estes são cruciais para que cada vez mais
empresas escolham se instalar em Minas Gerais.

https://www.mg.gov.br/
http://www.desenvolvimento.mg.gov.br/inicio/projetos/projeto/1062
http://www.desenvolvimento.mg.gov.br/
https://www.educacao.mg.gov.br/
https://www.trilhasdefuturo.mg.gov.br/index.html


“Eu fiz um pedido aos diretores da Panasonic para que contem aos demais empresários japoneses
o sucesso que estão tendo em Minas. Estamos tendo muitas reuniões com empresas japonesas e o
exemplo de quem foi para Minas e está tendo sucesso pode ajudar para que tenham confiança no
nosso trabalho para levar suas companhias para o Estado”, diz o governador Romeu Zema. 

Contato contínuo

O trabalho de atração de investimentos não termina quando a empresa se instala em Minas Gerais
e inicia suas atividades. É preciso que toda a operação seja acompanhada de perto, estreitando
relações e discutindo melhorias, seja pela Sede ou pela própria Invest Minas.

“Para o Governo de Minas, esta é mais uma demonstração de que nosso estado está pronto não
somente para receber grandes investimentos, como também para garantir que as empresas que
escolheram o nosso estado tenham ampla capacidade de expandir suas operações. Procuramos
sempre ouvir as demandas e encaminhá-las aos setores responsáveis e, desta forma, construímos
uma relação sólida com empresas como a Panasonic”, afirma o secretário de Estado de
Desenvolvimento Econômico, Fernando Passalio.

Essa filosofia é um dos fatores que explicam o montante atraído pela atual gestão estadual desde
2019, com impacto positivo na geração de empregos em todo o estado.

“Quanto mais demonstrarmos preocupação com os problemas das empresas, mais os gestores
ficam confortáveis em Minas, sabendo que aqui serão ouvidos e poderão ter os pleitos
atendidos dentro dos meios legais. E levam isso em consideração na hora de ampliar suas
operações ou fazer um novo investimento”, conta o diretor-presidente da Invest Minas, João Paulo
Braga.

Expansão da Panasonic

A Panasonic está em Minas Gerais desde 2012, quando a fábrica atual entrou em operação em
Extrema. No começo, estava prevista somente a fabricação de refrigeradores, com cerca de 200
empregados, mas ainda na fase de construção a empresa decidiu instalar uma outra linha de
montagem, desta vez para máquinas de lavar roupas, iniciando a operação com mais de 550
empregos. Atualmente, a empresa gera cerca de 1,4 mil empregos na região.

Com o sucesso da operação em Minas, os executivos agora realizam a ampliação da unidade com
investimentos que devem atingir os R$ 300 milhões. Segundo a empresa, com a expansão, a
companhia vai aumentar a produção de geladeiras e lavadoras de roupas, além disso, a iniciativa
trará um aumento direto e indireto nos postos de trabalho da região.

“Já há alguns anos a Panasonic se movimenta de acordo com a estratégia de se consolidar entre
as marcas líderes de linha branca no mercado brasileiro”, comenta Sergei Epof, vice-presidente da
Panasonic do Brasil.

https://www.investminas.mg.gov.br/

